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DISCUSSIONE  C.C. PUNTO 5) ODG C.C.  30/11/2020 COMUNICAZIONE PRELIEVO FONDO DI RISERVA 

(GC 175 DEL 10.11.2020) 

Presidente Andreani:” La parola al Sindaco.” 

Sindaco:” Allora in questa sede invece sono stati prelevati 7.930€ per finanziare in particolare, 

scusate, 1.159€ il prelievo effettuato in questa sede per finanziare spese di potenziamento 

connessione internet scuola media di Soci perché abbiamo in essere un progetto anche in 

collaborazione con Aruba per potenziare la connettività della scuola di Soci in quanto sono stati 

riscontrati dei problemi, a Soci in quella zona non arriva la fibra o per lo meno arriva molto lontana 

dalle scuole quindi abbiamo effettuato con questo prelievo un  nuovo contratto per un ponte radio con 

la ditta Alphanews che dovrebbe portare 100 megabit simmetrici sia in upload che in download alla 

scuola e quindi risolvere qualsiasi tipo di problema.” 

 

 


